

MORELOS

Familiares de delincuente queman alcaldía de Huitzilac

POR PEDRO TONANTZIN

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

HUITZILAC, Mor.— Familiares de un delincuente que falleció en un enfrentamiento con la Guardia Nacional quemaron oficinas de la alcaldía y una camioneta del DIF, además, lanzaron amenazas al alcalde Ulises Pardo Bastida y a los policías municipales.

Natalia Pérez Morales, vecina de Huitzilac, narró que "mataron a un delincuente y los familiares de éste vinieron a realizar destrozos... nos quemaron la camioneta CEDIF, queremos seguridad y estar tranquilos".

Los delincuentes viajaban en un auto tipo Sentra, a la altura de la comunidad de Fierro del Toro, cuando

guardias nacionales les marcaron el alto y los pistoleros abrieron fuego contra los oficiales, desatándose un tiroteo que dejó a dicho criminal muerto.

Minutos después, los familiares quemaron la alcaldía y un vehículo oficial, amenazaron al alcalde y a los policías.

De acuerdo con un comunicado del gobierno estatal, los disturbios comenzaron en los primeros minutos de la madrugada de ayer, según el registro de las cámaras de seguridad, en las que se observó a hombres que vandalizaban las instalaciones y golpearon al chofer de una camioneta del DIF, la cual quemaron.

En Huitzilac operan bandas dedicadas al secuestro, el sicariato, robo de autos y otros delitos.





Invaden delincuentes

En Huitzilac operan bandas dedicadas al secuestro, el sicariato, robo de autos y otros delitos.



Foto: Emmanuel Rincón

Una camioneta del DIF fue incendiada por los familiares de un criminal que murió en un tiroteo con guardias nacionales.



Se extiende vacunación en asilos de 3 alcaldías

VIRIDIANA MARTÍNEZ

La vacunación en asilos inició ayer en Xochimilco, Tláhuac e Iztacalco, de acuerdo con la Secretaría de Salud de la Ciudad de México.

En Xochimilco acudió personal médico al asilo Residencia Asociación de Ayuda Social de la Comunidad Alemana para vacunar a entre 30 y 34 adultos mayores.

“Hoy se realizó la vacunación en este lugar”, informó personal de Salud.

El personal de vacunación llegó alrededor de las 10:00 horas y se retiró alrededor de las 13:20 horas, resguardado por elementos de la Secretaría de Marina (Semar) y un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Otro de los asilos donde vacunaron en Xochimilco fue en Atención Al Anciano y Promoción Social, en la Colonia Ampliación Tepepan.

“Es un alivio porque durante este tiempo hemos tenido que extremar medidas de seguridad para evitar contagios, es muy riesgoso”, informó una persona de ese asilo, quien prefirió reservar su nombre.

En casa Hogar San Juan, en la misma Alcaldía, también fue personal de Salud para vacunar a los adultos mayores bajo las medidas sanitarias necesarias.

Mientras que en la Casa del Adulto Mayor del Gobierno de la Ciudad de México habitantes informaron que está sin servicio por la pandemia de Covid-19.

En tanto, en Iztacalco vacunaron en asilos como el de Fundación Luz.

De acuerdo con datos oficiales, se calcula que en los asilos de las alcaldías Xochimilco, Tláhuac e Iztacalco hay aproximadamente 300

adultos mayores, los cuales serán inoculados mediante las visitas.

Salud informó que este 2 de marzo hasta las 16:00 horas fueron vacunados, en Xochimilco, 4 mil 942 adultos mayores, con lo que llevan un avance de 79 por ciento.

En Tláhuac, 3 mil 792 personas con un 74 por ciento de avance y en Iztacalco, 6 mil 502 con 79 por ciento.

Hasta el cierre de la edición, la Secretaría de Salud local no informó el número de adultos mayores que fueron inoculados en asilos, ni a cuántos espacios de ese tipo acudieron ayer.

Se prevé que hoy el Gobierno local anuncie las nuevas alcaldías donde se realizará la vacunación masiva.



Va por Alcaldía ex jefe de PF

REFORMA / STAFF

Enrique Galindo Ceballos, el ex Comisionado de la Policía Federal, fue registrado como candidato de la coalición "Sí por San Luis Potosí" a la Alcaldía de la capital del estado.

"Lo he esperado unos 35 años", dijo el domingo pasado, tras su registro como aspirante de la alianza PRI-PAN-PRD.

En agosto del 2016, Galindo fue separado de su cargo por el entonces titular de Segob, Miguel Ángel Osorio Chong, tras denuncias de abuso policiaco durante un desalojo en Nochixtlán, Oaxaca, donde ocho personas murieron.

Además, la CNDH documentó que agentes federales ejecutaron a 22 personas en Tanhuato, Michoacán, cuando Galindo estaba a cargo de la corporación.

Hace unos meses, el actual gobierno federal denunció tráfico de plazas y desvíos de recursos en la PF, por las que se giraron 19 órdenes de aprehensión, entre ellos a Frida Martínez Zamora, ex secretaria general de la PF.

